
VIER PFOTEN Umfrage:

Einstellung und Kaufverhalten bei Pelzprodukten

JA, ich bin für ein Import- und 
Verkaufsverbot von 
Pelzprodukten.

NEIN, ich bin gegen ein 
Import- und Verkaufsverbot, 
aber der Pelz sollte klar nach 
Herkunftsland, Haltungsform 
und Tierart gekennzeichnet 
sein.

NEIN, ich bin gegen ein 
Import- und Verkaufsverbot, 
auch eine genaue Kennzeich-
nung ist wie bisher nicht 
notwendig.

* Alle Werte sind Prozentangaben (%)
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68% Prozent der Österreicher:innen sind für ein Import- und Verkaufs-
verbot in der EU. 27% sind gegen ein Import- und Verkaufsverbot aber 
mit klarer Kennzeichnung. 5% sprechen sich gegen ein Importverbot 
und eine Kennzeichnungspflicht aus. Mit 38% gegen ein Import- und 
Verkaufsverbot überrascht v.a. die Altersgruppe der 16-29jährigen. 

Import- und Verkaufsverbot von Pelzprodukten

52% kaufen grundsätzlich gar keinen Pelz. 39% Prozent achten auf den 
Unterschied von Echt- und Kunstpelz, wobei 31% davon nur auf 
Kunstpelz zurückgreifen würden. 9% achten beim Einkauf nicht 
darauf, ob es sich um Kunst- oder Echtpelz handelt. Mit 15% für einen 
Einkauf von Echtpelz überrascht wieder die Altersgruppe der 16-29jäh-
rigen.

Aufmerksamkeit und Kauf von Echt- vs. Kunstpelz 

Ich würde grundsätzlich kein 
Pelzprodukt kaufen, weder 
Echt- noch Kunstpelz.

Ich achte beim Kauf nicht 
darauf, mir ist es egal, ob es 
sich um Echt- oder Kunstpelz 
handelt.

Ich achte beim Kauf darauf, 
ob es sich um Echt- oder 
Kunstpelz handelt, und würde 
nur Kunstpelz kaufen.

Ich achte beim Kauf darauf, 
ob es sich um Echt- oder 
Kunstpelz handelt, und würde 
nur Echtpelz kaufen.
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Bei 68% der Befragten kommt ein Kauf von Echtpelz generell nicht in 
Frage.  Ein Viertel kann sich einen Kauf von Echtpelz aus zweiter Hand  
schon vorstellen. Einen Ausreisser bilden wieder die 16-29jährigen, 
die sich mit einem Anteil von 37% einen Kauf von Echtpelz aus zweiter 
Hand durchaus vorstellen können.

Kauf von Echtpelz aus zweiter Hand

Ich kaufe grundsätzlich KEIN 
PELZPRODUKT, weder Echt- 
noch Kunstpelz.

Ich würde Echtpelz sowohl 
neu als auch Second-Hand 
kaufen.

Ich würde Echtpelz nie neu 
kaufen, als Second-Hand Pelz 
aber schon.

Ich würde Echtpelz nie als 
Second-Hand Pelz kaufen, 
sondern nur neu.
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* Alle Werte sind Prozentangaben (%)
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